

## A LA OPINIÓN PÚBLICA A LOS CONFIADOS CONSUMIDORES DE TACOS DON PANCHO A LAS AUTORIDADES COMPETENTES Y A TODO AQUEL QUE QUIERA SABER Y ENTENDER UN TROZO DE ALAMBRE EN UN "TACO DE LOS DE DON PANCHO" PUSO EN PELIGRO LA VIDA DE UN MENOR DE 10 AÑOS DE EDAD

Fue el pasado día sábado del día 28 del mes de junio de este año del 2008, siendo aprox. las 10:30 de la mañana, cuando una confiada familia regiomontana, pidió, como en varias ocasiones anteriores, a la misma sucursal denominada "OBISPADO" de los "TACOS DON PANCHO", que le enviara a través del servicio que ofrecen a domicilio, 40 tacos de carne deshebrada, los cuales una vez recibidos fueron puestos sobre la mesa y la familia dispuesta a saborearlos, súbitamente el menor de la familia se quejó de un dolor agudo e intenso en la garganta por lo cual hubo de ser trasladado aprox. 2 horas después al Hospital San Vicente, en donde para su mala suerte fue atendido por una joven e inexperta doctora de nombre **Adriana Garza**, quien después de pedir y ver 2 radiografías del cuello, determinó darlo de alta ya que no encontraba ninguna causa a pesar de la constante queja del menor (**HUBO NEGLIGENCIA MÉDICA**) ya en su casa las molestias continuaron, y se agravaron, tomando en cuenta que se atravesó el fin de semana, cuando ya para entonces el niño presentaba además del dolor, inflamación del cuello, enrojecimiento, malestar general y fiebre, por lo que ya la familia desesperada, lo llevó el día 7 de julio con un reconocido especialista en pediatría de nuestra localidad, quien tan pronto como revisó las mismas radiografías tomadas por la doctora **Adriana Garza**, determinó que se veía un cuerpo extraño a la altura de la faringe, por lo que el menor fue internado de emergencia en el Hospital y Clínica OCA, ordenando nuevas radiografías a fin de determinar si el mencionado cuerpo extraño se hubiera movido, y ya una vez corroborado el diagnóstico y considerándose como grave el caso por la posibilidad de perforación esofágica, se procedió a integrar un equipo de médicos especialistas en cirugía endoscópica, para intentar retirar el ya multimencionado cuerpo extraño que venía en el taco, lo cual se logró, gracias al profesionalismo de los integrantes de este equipo, ya que casi todo el trozo de alambre de aprox. 4 cm. había penetrado el esófago y ya sólo se veía en la luz del esófago una punta del mismo, ver radiografía y endoscopia del alambre en: <http://www.youtube.com/watch?v=MVAenTn4PX8>

<http://www.youtube.com/watch?v=2-Ly7SlsGul>, afortunadamente después de unos días fue dado de alta y se recupera satisfactoriamente. Cabe mencionar que de no haber sido posible su extracción por el procedimiento endoscópico se hubiera tenido que abrir a través del tórax con la gran cantidad de riesgos que la cirugía de tórax conlleva. En virtud de lo anterior, y a fin de enterar y responsabilizar a los causantes de tan irreparable daño, fue que se localizó al Sr. **Alejandro Tijerina**, quien aparece como dueño de la Sucursal "OBISPADO", ubicada en la calle Liendo 610 Local #1, entre Matamoros y Padre Mier, del centro de Monterrey, quien a su vez responsabilizó a la Sra. **Maricela González Castillo**, afirmando que es ella quien elabora y distribuye todos los tacos que se denominan como Don Pancho, los cuales se preparan en un domicilio ubicado en la finca marcada con el número 801 de la Avenida La Quinta, del Fraccionamiento La Quinta, en Cd. Guadalupe, N.L., desconociendo y desligándose de cualquier responsabilidad sobre su origen contenido, higiene, procesamiento y distribución. Por lo anterior se contactó a esta señora de nombre **Maricela González Castillo**, quien de primera instancia dijo sentirlo mucho, ofreciéndose a pasar por todos los gastos generados, prometiendo incluso acudir al hospital en donde el menor se encontraba internado, sin embargo no tan sólo no cumplió la promesa sino que terminó burlándose de la familia afectada aduciendo a ésta, un interés monetario. Por lo anteriormente expuesto, por contar con todas las pruebas de lo mencionado anteriormente y para prevenir la proliferación de este tipo de negocios y personas irresponsables y nocivas a la sociedad, fue que se interpuso una denuncia penal que se integra con el número de expediente 330/2008-2 en la agencia 3 de delitos en general, ubicada en el primer piso del penal del estado.

Leonor Elizabeth Martínez González y familia  
Abogado y Doctor Rogelio Balderas Cavazos

Responsable de la publicación: Leonor Elizabeth Martínez González

Inserción Pagada.

# Alistan Glosa del Informe

> Estiman arrancar

en unas 3 semanas

el análisis del contenido

del reporte de Nati

Deyra Guerrero

Las diferentes fracciones parlamentarias del Congreso del Estado preparan la Glosa del Quinto Informe de Gobierno del Mandatario estatal, Natividad González Parás.

El martes pasado, el Gobernador rindió su informe ante el pleno del Congreso, sin embargo, ahora vendrá la glosa, donde funcionarios de su Gabinete se reunirán con diputados locales para detallar y ampliar los avances y rezagos en cada una de las áreas de la administración estatal.

Julián Hernández, líder de la mayoría panista, señaló que la glosa del informe podría arrancar en un periodo de unas 2 ó 3 semanas.

"Tardaremos de 2 a 3 semanas en estar en posibilidades de iniciar la glosa del informe, ahora que en cuanto a los funcionarios, es indistinto quién venga. La idea es que vuelvan a estar el gabinete económico, el social y el político para que respondan los cuestionamientos de los diputados", dijo Hernández.

"Bajo el marco de inseguridad que vive el estado, seguramente pediremos que venga el gabinete político en primer término, ya que ahí viene el Procurador, viene el Secretario de Seguridad, pues para que respondan por qué existe una inseguridad tan alarmante en el estado".

Su homólogo del PRI, Ildefonso Guajardo, argumentó que la actitud y el comportamiento de la fracción del PAN no lo pueden controlar, por lo que su bancada sólo trabajará para que se profundice en cada uno de los aspectos del Gobierno del Estado.

"Ojalá y analicemos todo con un espíritu constructivo", agregó. "...hay que analizar el avance de los temas, el conocimiento de los mismos, y de tratar de asegurarnos que en el último año concluyamos los proyectos y cerremos con broche de oro esta administración".

Para las fracciones del PT, Panal y PRD, será fundamental discutir en la glosa del informe qué tanto se ha trabajado y qué resultados se han tenido en materia de seguridad, educación y salud.

## Bitácora Legislativa

Primer periodo ordinario del tercer año de ejercicio constitucional de la Legislatura 71.

**SEMANA 7**  
13, 14 y 15 de octubre

> Duración total de las sesiones: 9 horas con 36 minutos

**POR SESIÓN:**

> 13 de octubre: 3 horas con 2 minutos

> 14 de octubre: 2 horas con 21 minutos

> 15 de octubre: 1 hora con 49 minutos

**Desde su lugar:**

> Julián Hernández y Ranulfo Martínez (PAN); Álvaro Flores y Benito Caballero (PRI): 2

> Clara Luz Flores y Francisco González (PRI); Guillermo Gómez (PRD): 1

**Intervenciones por partido: 87**

**Desde tribuna Desde su lugar**

> PAN: 36 > PAN: 4

> PRI: 18 > PRI: 6

> Panal: 2 > Panal: 0

> PT: 15 > PT: 0

> PRD: 5 > PRD: 1

> Total: 76 > Total: 11

### ASISTENCIA

> Llegaron tarde a una sesión: Sergio Cedillo, Martín Alanís, Fernando Larrazábal, Miguel Ángel García y Baltazar Martínez (PAN); Álvaro Flores, Carlota Vargas y Salvador Treviño (PRI); Gerardo García y Zeferino Juárez (PT).

> Llegaron tarde con aviso a una sesión: Blanca Nelly Sandoval y María Dolores Leal (Panal)

> Faltaron a una sesión: Edilberto de la Garza (PAN) y Sergio Vázquez (PRI)

### INTERVENCIONES POR DIPUTADO

**Desde tribuna:**

> Gerardo García (PT): 9

> Ranulfo Martínez (PAN): 7

> Zeferino Juárez (PT): 6

> Guillermo Gómez (PRD): 5

> Javier Ponce (PAN): 4

> Laura Paula López y Ricardo Vázquez (PAN); Felipe Enriquez, Félix Coronado, Salvador Treviño y Juana Aurora Cavazos (PRI); Blanca Nelly Sandoval (Panal): 3

> Fernando Larrazábal, Francisco Cantú, Miguel Ángel García y Noé Torres (PAN); Clara Luz Flores (PRI): 2

> Alfredo Rodríguez, Gregorio Hurtado, Sergio Cedillo, Cesáreo Gutiérrez, Martín Alanís, Norma Robles, Oscar Cano, Edilberto de la Garza, José Manuel Guajardo y Fernando Kuri (PAN); Álvaro Flores, Francisco González Rodríguez, Benito Caballero, Carlota Vargas y Diego López (PRI); María Dolores Leal (Panal): 1

### Asuntos turnados a comisiones:

> Hacienda del Estado: 2

> Primera de Hacienda, Cuarta de Hacienda, Legislación, Salud; Unidas Primera, Cuarta y Quinta de Hacienda; Tercera de Hacienda, Ecología, Vigilancia, Hacienda del Estado, Comisión de Coordinación y Régimen Interno: 1

### APROBADOS

> Aprueban cuentas públicas 2006 del Fideicomiso Fondo de Inversión y reinversión para la Creación y Consolidación del Empleo Productivo, y del Fideicomiso Fondo para la Vivienda de los Trabajadores al Servicio del Estado.

> Instruyen a la Auditoría Superior del Estado para que en la cuenta pública del 2007 de Monterrey, revise los contratos con la empresa Tecnológica Universal de Monterrey S.A de C.V.

> Rechazan solicitud de reestructuración de deuda a Monterrey.

> Aprueban cuentas públicas 2006 de los fideicomisos Programa de Tecnologías Educativas y de la Información para el Magisterio del Estado; Programa Nacional de Becas de Educación para el estado y Programa Nacional de Becas.

Compilación: Deyra Guerrero, Ivan Mosqueda y Norma Pérez

En las buenas  
y en las no tan buenas:  
**City Express.**



Comodidad y precio justo en todo México.

En tus viajes de trabajo

**cityexpress**  
hoteles

justo lo que necesitas

Destinos:

City Express: Mexicali, Hermosillo, Cd. Juárez, Chihuahua, Reynosa, Nuevo Laredo, Monterrey, Saltillo, San Luis Potosí, Tampico, Mazatlán, Guadalajara, Tepic, Morelia, León, Irapuato, Celaya, Querétaro, Toluca, Tepic, Toluca, Cd. México Teatro de los Insurgentes, Cd. México EBC Reforma, Puebla, Coatzacoalcos, Tuxtla Gutiérrez y Cancún.

City Suites: Cd. México Polanco y Querétaro. City Junior: Toluca.

Próximas Aperturas:

City Express: Cd. de México Reforma El Ángel, Puebla La Noria, Lázaro Cárdenas y Silao. City Suites: Toluca y Playa del Carmen. City Junior: Mérida, Cancún y Cd. Juárez.

cityexpress.com.mx  
Ciudad de México 5249 8080

01800 248 9397



Gobierno Municipal  
de Santiago N.L.  
2006 - 2009



FELICITA Y RECONOCE AL  
**C. LIC. NATIVIDAD GONZÁLEZ PARAS**  
GOBERNADOR CONSTITUCIONAL  
DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN

CON MOTIVO DE SU

**QUINTO INFORME DE  
GOBIERNO**

DONDE SOBRESALE POR SU ARDUA  
LABOR EN BENEFICIO DE TODOS LOS  
NUEVOLEONENSES, PARA ASÍ  
CONSTRUIR UN  
ESTADO DE PROGRESO.

"POR EL RESURGIMIENTO DE SANTIAGO"

**J. Rafael Paz Fernández**  
Alcalde del Municipio de Santiago, N.L.

Santiago, Nuevo León a Octubre del 2008